N° 95 · **SEP.** 2024

Carmenere CA

Desde 1994, cuando al Merlot chileno fue identificado como Carménère, TerraNoble se ha comprometido con esta variedad hoy emblemática para la industria vitivinícola chilena y desde entonces ha venido innovando y experimentando con ella en los viñedos y enológicamente. Parte de este trabajo es nuestro proyecto CA donde, bajo condiciones similares de vinificación y guarda, queremos ofrecer diferentes tipos de Carmenere, destacando la influencia de la Cordillera de los Andes y del Océano Pacífico en nuestro terroir.

Compartimos aquí el historial de premios y reconocimientos recibidos por CA1 Andes y CA2 Costa en reconocimiento a nuestro trabajo.

Ver video:



TERRANOBLE

www.terranoble.cl







